

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 18. August 2021

Standortwechsel Briefkasten der Deutschen Post

Einen neuen Standort hat ein Briefkasten der Deutschen Post im Mainhäuser Ortsteil Mainflingen bekommen. Die große gelbe Box ist von der Brüder-Grimm-Straße Höhe Lessingstraße umgezogen „An die Mainwiesen“ gegenüber des tegut-Marktes.



Für die Briefsendungen im Ortsbereich der Brüder-Grimm-Straße steht ein Einwurfkasten am Leuchnerplatz zur Verfügung. Die BewohnerInnen des Neubaugebietes Mainfächer sind durch den Umzug nun ebenfalls flächendeckend versorgt.

Die Abholzeiten der Postsendungen sind auf der Vorderfront aufgelistet.